

創立 昭和32年4月19日
 会長 高橋 靖
 会長エレクト 長谷川博章
 副会長 米田常彦
 幹事 森川善隆
 公共イメージ 豊田博樹
 松井大典



2019-20年度 地区スローガン

伝統と革新
世界はひとつ

事務局(例会場)

橿原市久米町652-2 THE KASHIHARA 4F
 TEL/0744-28-2801(直通)
 FAX/0744-28-2802
 E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
 TEL/0744-28-6636(ホテル)

例会日

毎週金曜日
 12時30分~13時30分
 Vol. 62 No. 47 (2018-19)
 2019(令和元)年7月4日発行

ようこそ!! 佐竹力總ガバナー

橿原ロータリークラブは、あなたの公式訪問を心からご歓迎申し上げます。



【佐竹力總ガバナー】

国際ロータリー第2650地区 佐竹力總ガバナーのご経歴

生年月日 1946年(昭和21年)12月22日生
 最終学歴 1970年(昭和45年)3月

職業 立命館大学法学部卒業

株式会社美濃吉 代表取締役社長
 (10代目当主)

職業分類 日本料理

略歴

1946年12月22日 京都市生まれ
 1970年 立命館大学 法学部卒業
 株式会社美濃吉 入社
 1971-74年 米国サンフランシスコ市立大学
 ホテル・レストラン学科に
 留学、卒業
 1976年 株式会社美濃吉 常務取締役
 就任
 1995年 株式会社美濃吉 代表取締役
 社長 就任

ロータリー歴

1987年4月1日 京都RC入会
 1993-94年度 理事 無任所
 2000-01年度 理事 青少年委員長
 (現 青少年奉仕委員長)
 2001-02年度 幹事
 2003-04年度 理事 クラブ奉仕委員長
 2004-05年度 理事 無任所
 2005-06年度 理事 無任所
 2009-10年度 RI第2650地区 地区幹事長
 2014-15年度 会長
 2017-18年度 地区ガバナーノミニー
 2018-19年度 地区ガバナーエレクト
 【その他】

ロータリー米山記念奨学会 米山功労者

第9回マルチプル

ロータリー財団 メジャードナー レベル1

主な公職

1986年 (公社)京都青年会議所 第35代理事長
 2010-12年 (一社)日本フードサービス協会会长
 2012-13年 日本食文化の世界無形遺産登録に向けた
 検討会委員
 2013年 クールジャパン推進会議 民間議員
 現在 全国料理業生活衛生同業組合連合会 会長
 京都府料理生活衛生同業組合 理事長
 (学)立命館 評議員 等 多数

主な著書

「三百年企業 美濃吉と京都商法の教え」「川魚料理
 300年・京料理控え・MINOKICHI」

受賞

2013年春 藍綬褒章 受章

例会欠席の時は「前日まで」に「欠席届の提出」を!!

国際ロータリー第 2650 地区 佐竹力總ガバナー公式訪問スケジュール

[期 日] 2019年7月4日(木)
[場 所] THE KASHIHARA

プログラム

9:50~10:50	あすかRC 会長・幹事・役員・出向者懇談会
11:00~12:00	やまとまほろばRC 会長・幹事・役員・出向者懇談会
12:30~13:30	例会及びガバナーアドレス (あすかRC・やまとまほろばRC・樋原RC合同)
(1) 開会点鐘	
(2) ソング齐唱	
(3) 食事	
(4) 会長挨拶	①あすかRC 会長 竹田裕彦 ②樋原 RC 会長 高橋 靖 ③やまとまほろばRC 会長 今川敦史
(5) 報告事項	
(6) ガバナー挨拶及びアドレス	国際ロータリー第 2650 地区ガバナー 佐竹力總氏
(7) 閉会点鐘	
13:45~14:45	樋原RC 会長・幹事・役員・出向者懇談会

第 3030 回例会報告書

2019(令和元)年6月28日

司会	副SAA・辻田真海会員
R.song	我ら日本のロータリアン
ソング・リーダー	吉川弘晃会員
ピアノ奏者	廣畑弥生さん 恋の歌、糸

ゲスト

【樋原RAC】
会長 的場崇文さん
会計 中山知也さん
会長エレクト 千賀大紀さん

出席報告

正会員 46名
(6/28) 出席者 32名 出席率 84.21%
(6/14 補正なし)

ニコニコ箱

- ◎会員の皆様、1年間会長をさせて頂き、ありがとうございました。菅生康清会員
◎お・せ・わ・に・な・り・ま・し・た (^o^)高橋 靖会員
◎甘樋会 299・300回コンペで3位と2位になり、今年度グランドマンスリーとなりました。幹事の皆様にはお世話になりました。平田博也会員
◎第 299 回甘樋会ゴルフコンペで優勝しましたので。仲谷 登会員
◎菅生会長、1年間ご苦労様でした。中井康允会員

- ◎1年間ありがとうございました。河村善一会員
◎1年間お世話になりました。尾田肇睦会員
◎1年間、幹事でお世話になりました。感じのいい幹事でしたでしょうか。下辻眞人会員
◎会長、幹事、大変お疲れ様でした。増田善昭会員
◎例会にあまり出席できず、申し訳ありません。藤岡宏章会員
◎1年間ありがとうございました。菅生会長、下辻幹事、お疲れ様でした。松井大典会員
◎菅生会長、下辻幹事、1年間ご苦労様でした。野口洋司会員
◎1年間ありがとうございました。堀部光志会員
◎理事会 1年間ありがとうございました。甘樋会 300回記念大会、優勝させて頂きました。中谷昌紀会員
◎菅生会長、1年間お疲れ様でした。いろいろお世話になりました、ありがとうございました。井上輝好会員
◎第300回甘樋会ゴルフコンペで第3位に入賞しました。山川 賢会員
◎菅生会長、1年間ご苦労様でした。ご協力頂いた会員の皆様に感謝致します。中川一郎会員
◎菅生会長、1年間素晴らしい運営、ありがとうございました。米田常彦会員
◎1年間お疲れ様でした。豊田博樹会員
◎ニコニコ、出席、ソング、1年間ありがとうございました。吉川弘晃会員

会長挨拶

○今年度最終例会にご出席頂き、感謝申し上げる。後ほど会長退任挨拶があるので、詳細はその時にお話させて頂くが、1年間、樋原 RC の会長をさせて頂き、感謝申し上げる。皆様のご厚意のお陰で今日に至ることができた。後ほどまた詳細をお話させて頂くのでよろしくお願ひしたい。

幹事報告

△今年度の当クラブの奉仕活動実績に対し、「ガバナー賞 奉仕活動部門」を受賞した。地区より表彰楯が届いているのでご紹介する。



△今年度ポリオ撲滅活動への寄付に対するお礼状
※詳細は掲示板にて。

委員会報告

○甘樋会：松井大典会員

- ・第 299・300 回甘樋会ゴルフコンペ結果報告
(6月 19 日 (水) ~20 日 (木)
於:茨木カンツリー倶楽部・西宮カントリー倶楽部)

<第 299 回 結果報告>

優勝 仲谷 登会員
準優勝 菅生康清会員
第3位 平田博也会員

おめでとうございます。

【仲谷 登会員より挨拶】

初めて甘樋会ゴルフコンペで優勝させて頂いた。次回からまた頑張っていきたいと思う。ありがとうございました。



<第 300 回 結果報告>

優勝 中谷昌紀会員
準優勝 平田博也会員
第3位 山川 賢会員

おめでとうございます。

【中谷昌紀会員より挨拶】

大変良いソーシャルディを頂き、メンバーにも恵まれ、300回記念コンペで優勝させて頂き、とてもうれしく思う。ありがとうございました。



<グランドマンスリー>

権利をお持ちだった米田会員、平田会員、井上会員、菅生会員、中井会員の 5 名のうち、300回大会で成績最上位の平田博也会員が獲得された。おめでとうございます。

【平田博也会員より挨拶】

おそらく 2 回目になると思うが、このような名誉ある賞を頂き、うれしく思う。会長にマンスリーをとられる訳にはいかないと思い、なんとか頑張ってマンスリーを獲得させて頂いた。これからも積極的に参加したいと思うので、ゴルフをされる皆様、甘樋会をよろしくお願ひしたい。ありがとうございました。



○和飲会：堀部光志会員

例会後、今年度最後の和飲会を「いしばし」にて開催する。タクシーで乗り合わせて向かうので、ご参加される方は 1 階にお集まり頂きたい。

○樋原 RAC : 的場崇文会長

皆様こんばんは。先日の当クラブ最終例会に菅生会長はじめ多数のロータリアンの皆様にご参加頂き、御礼申し上げる。無事に最終例会を迎えることができた。これもひとえに樋原 RC の皆様の温かいご支援の賜物と感じており、心より御礼申し上げる。

1 年間の活動の中で、今年はメンバーにも恵まれ、

最終例会では一人一人がとても充実した顔をしていた。会長として1年間クラブを引っ張ってきて、悩むこともあったが、とても成長できた1年だった。次年度は同じ米田薬品の千賀君が会長を務める。今年度よりも充実した活動をしてくれると思うので、どうか次年度も樋原RACをよろしくお願ひしたい。

1年間ありがとうございました。

○皆勤賞の贈呈

井上輝好会員・山川 賢会員・尾田肇睦会員・
河村善一会員・下辻眞人会員・菅生康清会員・
中谷昌紀会員・増田善昭会員・安永吉伸会員・
吉川弘晃会員・吉田浩巳会員(順不同)

卓 話

「会長・幹事退任挨拶」

<会長 菅生康清会員>



私の会長年度も今日が最終例会となりました。会員の皆さん、委員長の皆さん、理事会の皆さん、下辻幹事、事務局のお二人、一年間お世話になりました。皆さんのご支援とご助力があったから今日まで会長としてやってくることができました。伝統ある樋原RCの会長という貴重な経験をさせて下さった皆さんに感謝しています。

本当ならもっと人生経験も豊富で、ロータリー歴も長く、人望のある先輩がやるべき役目であるはずですが、思いのほか早く私にその機会が巡ってきました。決してベストな人選ではなかったとは思いますが、ロータリークラブに入れて頂いたからには、一度は会長を経験してみたいと思っていましたし、また会長をやることがお世話になった会員の皆さんやクラブへのご恩返しになると思い引き受けさせて頂きました。

会長をお引き受けしたらすぐに二人三脚で走る幹事の人選を考えるわけですが、できれば私より年長の方にと思い、下辻先輩にお願いさせて頂きました。最初は酒の席の冗談だと思われたようですが、そうではないとわかると気持ちよく引き受けさせて下さいました。下辻先輩とはそれまでも飲む機会が多く、仲良くさせてもらっていました。下辻先輩との会話のほとんどはた

わいもない話なのですが、ごくたまに人生の先輩として、また教育者として本当に良い話をすることができます。私は以前よりその部分を尊敬していて、それがお願いした理由の一つです。もう一つの理由は、どういうわけか全面的に私を支持して下さっていたからです。そういう全幅の信頼をおく方と一年間ともに過ごせたことは本当に幸運でした。幹事となれば、例会はもちろん、いろんな会議や行事で時間を取られますが、かなりの労力を使わなければなりません。それに伴い、いろいろと散財もさせてしまいました。また年下の会長からいろいろと雑用の指示もありましたので、時には不愉快な思いもあったと思います。下辻幹事、一年間我慢してお付き合い頂いてありがとうございました。また大酒飲みですから身体を壊さないか心配していましたが、なんとか今まで元気でいて下さったことにも感謝します。

委員長を受けて下さった皆さんにも本当に感謝しています。当初人選でもっと苦労すると思っていたのですが、それぞれの方に役目をお願いしたとき、皆さん気持ちよく引き受け下さったのには、非常に勇気づけられました。

無任所理事の福井さんは、福井会長年度の幹事をやらせてもらった縁でお願いしました。本年度も福井さんのおおらかな人柄にどれだけ助けられたか。お忙しいのにいろいろな行事に参加してくださってありがとうございました。叙勲おめでとうございました。

ロータリーに入るきっかけを下さった中川さんには会計をお願いしました。会計なんかわからないと言いつながらも引き受け下さり、理事会では貴重な意見を下さり、また会の方向性をまとめて頂きました。

井上さんには会員増強・財団・広報の常任委員長と、引き続き米山奨学生のカウンセラーをお願いしました。先輩にたくさんの役割をお願いしまして申し訳ありませんでした。

野口先生にはロータリー情報委員長を引き受け頂き、情報集会を段取りして頂きました。またロータリーについてわからないときは先生に相談し助言を頂きました。

中野さんには広報を受けて頂き、例会の写真撮影や奈良新聞社への訪問等、ご尽力頂きました。おかげで何度も奈良新聞に掲載して頂きました。個人的には軽音楽部のギターの弾き語りが印象に残っています。次の演奏も楽しみにしています。

会長経験者の中林さんにも写真撮影して頂いて大変恐縮しています。ご子息の結婚相手には驚かされました。

中井先輩には育英資金を担当して頂きました。育英資金は当クラブの財源の中でも特に先輩方の思い入れの強いもので、それだけに中井先輩のような、その成り立ちも使い方も良くご理解されている先輩に担当して頂いて良かったと思っています。

永田先輩には規定審議を担当して頂きました。当初は何もないと思っていたのですが、今年に入って定款細則の変更という今後のクラブの方向性を決める重要な

な議案が出てきて、かなりご尽力頂きました。永田先輩のご理解がなければ定款細則の変更は難しかったと思います。また地区のロータリー情報委員会にも出向して頂き、地区大会では新入会員研修までやって頂きました。

職業奉仕では、尾田さんのお世話で宇陀川浄水センターを見学しました。想像以上に大規模な設備で、下水を浄化しているのには驚きました。上下水道は私たちの生活に欠かせないもので、ライフラインにかかる尾田さんの仕事の重要性を改めて認識させて頂きました。

社会奉仕では昨年に引き続き松井さんにジュニアサマースクールを担当して頂きました。年々参加者も増え、参加料で費用を貯める優れた事業ですが、担当の松井さんは早くからチラシの作成に始まり参加者募集、修養団とのやり取り、参加者の付き添いと、仕事も多く大変だったと思います。

国際奉仕では平田さんの旗振りでドイツ・ハングルグの世界大会に参加してきました。飛行機の乗り換えが多くなかなかハードな旅行でしたが、非常に内容の濃い思い出深い旅行になりました。

青少年活動の豊田さんには少年野球と伝統文化を担当して頂きました。どちらも運営団体とのやり取りや会場の手配など、かなり手間も時間もかかる事業でしたが、一生懸命やって頂いて、両方が成功裏に終わりました。少年野球大会の開会式には、大和リゾートさんのご厚意で西武の黄金時代を築き、現楽天コーチの筈篠誠治氏に野球教室を開催して頂きました。次年度は幹事の大役、頑張って下さい。

中谷さんにはインタークト、ロータークトを担当して頂きました。インタークトは八木駅前で西日本豪雨の募金活動を行い、毎年恒例のかなはし苑への音楽慰問を行いました。ロータークトは的場会長がリーダーシップを發揮してうまくまとめてくれました。今、樋原 RAC は地区内でも断トツの活気のあるクラブとなっています。先日のアクトの最終例会もとても感動的でした。中谷さんはラグビーのすぐれた指導者であつただけに、若い彼らからの信望も非常に厚いです。次年度も引き続きよろしくお願いします。

会長経験者である米田さんが率先して親睦委員長を引き受けて下さったのはありがたかったです。親睦委員会は仕事も多く、大変な役目であるのに、自ら買って出て下さって、委員会メンバーも動ける若い方はもちろんですが、民谷先輩や永田先輩にまで委員にされたのには驚かされました。貴船での納涼例会、山田法胤さんを呼んだ 3000 回例会、コンラッドでの望年家族会、桜井オーベルジュでの家族同伴昼食会、宮崎一泊例会、郡山安積 RC との熱海親睦旅行と行事が目白押しで、予算も足が出るまで完全に使いきって下さいました。お陰様で一年間楽しかったです。次年度親睦委員長の関さんにも期待しています。

また何度も宴会の司会をして場を盛り上げてくれた尾上君にはとても感謝しています。宮崎や熱海でも、いろいろと細かいところまで気を配ってくれて楽しい

旅行ができました。甲子園の前夜祭でも惜しくも賞は逃しましたが、笑える映像を作ってくれました。

プログラムの密門委員長も卓話に軽音楽にと、ほぼ毎月例会を担当して下さり、感謝しています。密門さんの豊富な知識と、軽音楽部の皆さんのがぞれ個性ある演奏や歌声は忘れられません。個人的には真海さんのウクレレがお気に入りです。恐らく次年度も出番があるのでしょうね。

吉川さんを委員長とする、出席・ニコニコ・ソング委員会の皆さん、担当する例会は休めないだけに仕事との兼ね合いが大変だったと思います。それぞれの団体のトップの皆さんに受付をやって頂いて恐縮です。また本年度のニコニコは前年度よりも多く集めて頂いたようで、ご尽力に感謝します。特に山川さんが担当のときは素通りしづらく、私も結構ニコニコには貢献させて頂きました。

SAA の堀部さんと真海さん、毎回例会の司会をありがとうございました。また食事の数を厳しく見積もつて下さったおかげで足りなくなり、何度もカレーやパスタを食べて頂き申し訳なく思っています。新年会も楽しい企画をありがとうございました。

増田先輩にはガバナー補佐として前年度に引き続き地区に出向して頂きました。地区的行事はかなり多く、それも京都が中心ですので本当に大変だったと思います。地区とクラブとの懸け橋を担って頂いてご苦労様でした。また夜間例会の後はいつも和飲会を開催して頂き、ありがとうございました。

ゴルフ同好会の甘樫会では幹事の中谷さん、松井さんにはお世話になりました。無理やり本年度中に 300 回を入れ込むため、例年以上に大変だったと思います。甘樫会の重鎮の舛谷大先輩、そして岡橋甘樫会会长が本年度末で退会されるのは非常に残念ですが、次年度からは永田さんが会長としてご尽力頂けます。羽根さんもすっかりお元気になられ、アップダウンのある奈良国際を徒歩でラウンドされるのには、本当に驚かされます。

中井さん、野口さん、山川さん、井上さんとういうシニアの先輩方、次年度もご一緒にラウンドできるのを楽しみにしています。

野球同好会では吉田さんにお世話になりました。本年度も甲子園、ガバナーカップ、大阪ドームとどれも勝てませんでしたが、若いメンバーも増え、以前よりも手ごたえのある試合が増えています。次年度こそは 2 勝目指して頑張りましょう。私も練習しておきます。

書道同好会も最近は人数も増えて非常に活況のようですね。私も以前は入っていたのですが、平日昼間になかなか時間がとれず退会してしまいました。申し訳ありません。

委員長を受けて下さった先輩以外でも、野阪先生、里田先生、矢吹さん、松岡先生、鍵岡さん、民谷さん、山川さんなど 80 歳前後の先輩方が、お元気で楽しそうに例会に来て頂いてありがたかったです。職業人として成功され、ロータリーも楽しめていて、良い人生の手本になります。これからも元気で例会にお越し頂

き、ご指導下さい。

新入会員の安永さん、仲谷さん、河村さん、吉村さん、いつも例会や行事に参加して頂き、またいろんな役割を引き受けて下さってありがとうございました。やはり新しい方が入ることでクラブに新しい風が吹き込み、活気が出ました。お仕事もお忙しいとは思いますが、これからもクラブに積極的に関わって下さい。

近鉄の速水店長にも大変お世話になったのですが、残念ですがハルカスに栄転となりました。先日見学に来られていた次の小山店長にも期待しています。

事務局の五十栖さんと矢代さん、一年間ありがとうございました。私が福井会長の時に幹事をしたときに、半年の間に3人の事務局員さんが辞められて、本当に会の運営に苦労しました。そしてその時に五十栖さんと矢代さんに入って頂き今日に至っています。当初は引き継ぎもありできず毎回手探りでしたが、今では仕事に慣れ、本年度はお二人に助けられて本当にスムーズにクラブを運営できました。

本年度は「若者を導き、仲間を増やそう」というテーマで青少年育成と会員増強に特化してやってきました。青少年育成に関してはすでに述べたように各委員長さんのご尽力で、すべての事業が期待以上にうまくいきました。

一方で会員増強に関しては1名の入会にとどまりました。情報集会で皆さんにたくさんの候補者を上げて頂いたのに、このさびしい結果は私の怠慢からです。申し訳ありませんでした。ただここにきて新入会員の候補者が数名あがってきています。私の年度には間に合いませんでしたが、これらの方たちの入会がかなうよう期待しています。

私の年度で大きな出来事であった定款細則の変更について、少し話をさせて頂きます。定款細則の変更の目的は、これからも伝統ある樋原RCが活気ある状態で存続するためでした。定款細則の変更に関しては、高橋会長エレクトが本当に粘り強くいろいろな方と話をし、意見を取り入れ、修正に修正を重ねて5月の例会に上程し、決議に至りました。これによって樋原RCの運営の自由度が増しました。

ただ次年度以降この新しい定款細則でクラブを引っ張ることになった高橋会長エレクト、そして彼に続く長谷川さん、森川さんにお願いしたいのは、これまで諸先輩が築き上げてこられた樋原RCの伝統を壊すことなく、より良いクラブになるよう運用してほしいということです。そうでないと定款細則を変更した意味がありません。まずは既存の会員の皆さんの満足を優先し、定款細則を変更することでクラブが良くなつた、会員数が増えた、活気が出てきたと感じてもらえるように努めてほしいです。

これは本来であれば私の年度でもっと取り組まなければならぬことでした。ですが私は財政や組織の立て直しよりも円滑なクラブ運営を選びました。経費節減よりも地域貢献と青少年育成を優先して、継続事業も止めませんでした。その付けを将来の会長となる方たちに払わせることになり、それについては申し訳な

く思っています。その懺悔もあり、高橋会長エレクトはじめ次年度以降の会長さんにはエールを送ります。

一年間会長をやらせて頂いて一番感じたことは、樋原RCの皆さんの友情です。昨日までの私と何も変わらないのに、会長になったとたん皆さんから様々な場面でお引き立て頂きました。皆さんそれぞれが組織のトップで、お仕事がお忙しいのにもかかわらず、理事や委員長を気持ちよく引き受けて下さり、それぞれの事業に一生懸命取り組んで下さいました。私の会長なんて名ばかりで、クラブには素晴らしい経営者や人格に優れた方がたくさんいらっしゃいます。クラブ内では会社の社長のように権力もなく、皆さんの協力なしに一人では何もできないのですが、皆さんからの友情のお陰でその地位が保たれました。会長にさせて頂いたことで、皆さんからこれほどたくさんの友情を頂けたことは正直驚きました。この友情こそがロータリーの良さの本質だと思います。皆さんの友情を一番感じることができるのが会長という立場で、それを知ることができたからこそ、会長をやらせて頂いて本当によかったです。

最後に例会や行事にすべて参加することが会長の最低限の仕事だと思っていましたから、休むことなく健康に一年間過ごせたことを喜んでいます。また家庭も崩壊せず、会社も傾くことなく無事任期を終えられることに安堵しています。

皆さん一年間本当にありがとうございました。

<幹事 下辻真人会員>



皆様の貴重なお時間なので簡単にさせて頂きます。気持ちとしては先ほど菅生会長が述べられた皆様方にに対する感謝の気持ちと全く一緒ですので割愛させて頂きます。

先ほど会長は皆様への感謝の思いを述べられましたが、ご自身のことは謙虚すぎるぐらいにあまり何も仰っていなかったので、私から少しお話させて頂きます。今までの幹事の方を見て「大変そうだ」と感じていましたが、私はとても楽をさせて頂きました。というのも、菅生会長が会長と幹事の両方を務めて頂いているような感じで、私はそばで幹事の補佐をしているような感じで1年間が終わってしまいました。とはいって、会長・幹事は会議などに出ることが多いので、それは

正直大変でしたが、とても貴重な経験をさせて頂きました。ありがとうございました。

花 束 贈 呈

菅生会長・下辻幹事に感謝を込めて、高橋会長エレクト・豊田副幹事より花束が贈呈された。



長い間、例会にてピアノを演奏して頂いた廣畠弥生さんが、クラブの都合で1年間お休みして頂くことになった。感謝を込めて会長より花束が贈呈された。



乾 杯 の 発 声

【野阪 洋会員】

突然のご指名だが、乾杯の音頭をとらせて頂く。菅生会長、下辻幹事、理事の皆様、委員長の皆様、お受けになった時は「大変だ」と思われたと思うが、1年を終えられて「早く終わったなあ」と感じておられるかもしれない。しかし何年か経てば、この思い出は楽しい思い出として現れてくる。これから次にお受けになる方々は、その心を胸の内に入れて頑張って頂きたいと思う。

それでは乾杯の音頭をとらせて頂く。乾杯！

皆勤賞



【例会ご案内】

7月12日（金）《第2例会》
会長・幹事就任挨拶

7月19日（金）
休会

7月26日（金）《第3例会》
フォーラム

8月2日（金）《第1例会》
新入会員自己紹介
担当：会員増強委員会

8月9日（金）
休会

【同好会】

書道同好会

7月12日（金）

8月2日（金）・8月30日（金）
午後2時～ 於：4階 楓の間
※8月2日（金）のみサテライトルーム

【RAC例会】

【樞原オークホテルにて、午後8時～9時15分】

7月10日（水）《第1例会》
「所信表明例会」
19:00 登録開始、19:30 開会、21:00 閉会
於：樞原オークホテル

7月24日（水）《第2例会》
「奈良ゾーン代表公式訪問例会」
19:00 登録開始、19:30 開会、21:00 閉会
於：樞原オークホテル

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。

